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VEGAN FOOD



FAJITA VEGANA 1,3   18,95  
Weizentortilla zum selber füllen mit frisch gebratener Paprika, Zwiebeln und Fleischersatz 
aus Sojaprotein, dazu roter Reis, Salat, veganer Käse, Jalapeños, Guacamole und roter Salsa    
Wheat tortilla to fill yourself with fresh roasted peppers, onions and meat substitute made 
from soy protein, plus red rice, salad, vegan cheese, jalapeños, guacamole and red salsa  

BURRITO DE POLLO VEGANO 1,3   15,95  
gerollte Weizentortilla gefüllt mit veganem Käse, gebratenem Fleischersatz aus Sojaprotein, 
Paprika und Zwiebeln, serviert mit Salat und Balsamicodressing, Farmhouse Potatoes,  
Guacamole und roter Salsa
Rolled wheat tortilla filled with vegan cheese, roasted meat substitute made from soy  
protein, bell peppers and onions, served with salad and balsamic dressing,  
farmhouse potatoes, guacamole and red salsa.

ENCHILADA SIN CARNE 1   13,95
2 kleine Weizentortillas gefüllt mit veganem Chili, überbacken mit Enchiladasauce und veganem 
Käse, serviert mit Salat und Balsamicodressing, mexikanischem Reis und roter Salsa
2 small wheat tortillas filled with vegan chili, topped with enchilada sauce and vegan cheese, 
served with salad and balsamic dressing, Mexican rice and red salsa.

JACKFRUITBURGER 3   15,95
veganer Burger aus Jackfrucht, Zwiebeln und Haferflocken im Weizenbun, Guacamole, Eisbergsalat, 
Tomate, rote Zwiebeln dazu Pommes, Ketchup und Guacamole Dip
vegan burger made of jackfruit, onions and oatmeal in a wheat bun, guacamole, iceberg lettuce,  
tomato, red onions plus fries, ketchup and guacamole dip

CHILI SIN CARNE 3   10,95
Chili sin Carne mit Paprika, Tomate, Zwiebeln, Chilibohnen, Jalapeños, Möhren, Zucchini, Mais  
mit veganem Käse überbacken dazu Chips, Baguette und Guacamole Dip 
Chili sin carne with bell bell pepper, tomato, onions, chili beans, jalapeños, carrots, zucchini,  
corn topped with vegan cheese served with chips, baguette and guacamole dip

GREEN MEXICAN WRAP 3   11,95
Weizentortilla gefüllt mit Guacamole, Eisbergsalat, veganes Chili, serviert mit Pommes und  
Guacamole Dip
Wheat tortilla filled with guacamole, iceberg lettuce, vegan chili, served with chips and  
guacamole dip.



ALLE PREISE IN EURO INKLUSIVE MEHRWERTSTEUER UND BEDIENUNG.
ALL PRICES IN EURO INCLUDING VAT AND SERVICE

ZUSATZSTOFFE SIEHE HAUPTKARTE


